

Le Jardin de la Motte fête ses 10 ans

Le Jardin de la Motte a tenu son assemblée générale à l'espace culturel, en présence de Franck Soulhat, adjoint au maire, chargé des associations.

Cette année, l'association fête ses 10 ans, et compte 120 adhérents, un chiffre en progression constante.

Respecter la santé et l'environnement

Présenté par le secrétaire Joseph Roux, le rapport d'activité a rappelé les nombreuses actions menées en 2019. En plus des réunions jardinage mensuelles et des travaux au jardin pédagogique, l'association a proposé des achats groupés, une sortie à Lyon avec la visite du parc de la tête d'Or et la traditionnelle « journée des saveurs » ainsi qu'un troc'plants consacré aux espèces vivaces.

Une rétrospective 2010 –



ANNIVERSAIRE. Après 10 ans d'existence, le Jardin de la Motte est en hausse constante d'adhérents.

2020 a montré avec de nombreuses photos, l'importance du travail réalisé par le Jardin de la Motte qui est resté fidèle à ses objectifs initiaux, confirmant son rôle pédagogique pour l'apprentissage de méthodes de jardinage respectueuses de l'environnement et de la santé.

Le programme prévu en 2020 est tout aussi dense avec, pour les 10 ans de l'association, une sortie exceptionnelle de deux ou trois jours envisagée dans le Val de Loire en juillet.

La présentation des comptes par Claude Petitjean a ensuite confirmé la bonne santé financière de

l'association. L'ordre du jour a aussi prévu le renouvellement du tiers sortant du conseil d'administration. Gabriel Deparday, Carmen Ferrier, Claude Petitjean et Joseph Roux ont été réélus et Sébastien Mainand, un jeune adhérent, fait son entrée au conseil d'administration. ■